

Bodos

Fettnäpfchen



Landauf landab machen Vereine die bittere Erfahrung, dass ihre Feste zum Teil weniger gut angenommen werden und somit ihr Bestand schon mittelfristig arg gefährdet ist. Das mussten die St. Sebastianus-Schützen Allagen Gott sei Dank noch nicht feststellen – das Allagener Hochfest wird von Jung und Alt bestens angenommen. Das hinderte allerdings den jetzt im zweiten Jahr im Amt befindlichen neuen Rendanten der Bruderschaft Martin Kellerhoff nicht, völlig ungewohnte Wege zu gehen und neue finanzielle Ressourcen zu erschließen. Er sammelt Pfandflaschen (Foto) und trägt mit dem Pfandgeld, das er der Bruderschaft spendet, maßgeblich mit dazu bei, dass die Allagener Schützen von der zuvor geschilderten Entwicklung weitgehend verschont bleiben. Hoherfreut darüber zeigt sich auch Oberst Walter Risse: „Ich stehe voll und ganz hinter Martins Sponsoring-Konzept, spült es doch erhebliche Mittel in unsere Kasse – ich hoffe, dass sein vorbildliches Beispiel Schule macht und andere Schützen ähnliche oder ebenfalls ganz neue Ideen entwickeln!“

